



HTC Hannover / Wilkenburger Strasse 34, 30519 Hannover/ c/o Wolfram Cech

An

NHV Präsident

Hannover, den 22.03.2023

Antrag zur Änderung der Spielform erste Verbandsligen Erwachsene

Der HTC Hannover stellt laut Satzung §15 (3) fristgerecht zur ordentlichen Mitgliederversammlung 2023 des NHV den Antrag, den Vorstand des NHV damit zu beauftragen, die Durchführung der ersten Verbandsligen Damen und Herren von Einzelspielen auf Gruppenspiele in Turnierform, 2 x 20 Minuten Spielzeit umzustellen.

Aktuelle Situation:

Die Verbandsligen Damen/Herren wurden in der Hallensaison 2022/2023 nach Mitgliederbeschluss in Einzelspielen ausgetragen. Während der Saison gingen bei der Staffelleitung Erwachsene (Hanna Siefert, HTC Mitglied) zu dem Spielmodi folgende Statements ein

- Mannschaften mit weiten Anreisen können die Masse an Spieltagen (14) nicht leisten
- Für die Umwelt ist es nicht förderlich, wenn für jeden Spieltag eine Anreise erfolgen muss
- Auf dem Verbandstag letztes Jahr war keiner und Einzelspiele waren für uns auch nicht erwünscht.
- Die Saison geht mit den Einzelspielen sehr lang, wir würden gerne früher in die Feldvorbereitung gehen

Weitere Anmerkungen von Hanna Siefert dazu:

- Der NHV blockiert Hallenzeiten, wenn dann Spiele auf ein Training verlegt werden, bleiben die Hallen entweder leer oder mussten in der Zwischenzeit „bewacht“ werden. Unnötige Kosten entstanden.
- Die Spielplanerstellung war, entgegen der Darstellung des Antrags, vom letzten Jahr deutlich aufwendiger.
- Die geblockten Hallenzeiten betragen in der 1. VL Herren (bei 8 Mannschaften) 84h. Bei Einzelspieltagen lagen sie bei 47h (vgl 2 VL bei 8 Mannschaften)

Angedachte Neuerung:

Anlehnend an den Spielmodus der 2./ 3. Verbandsligen soll zurück gewechselt werden in einen Spieltagsmodus. Die Staffelleitung hat dazu einen **neuen Rahmenplan** für 8 Mannschaften überlegt. (siehe Hallensaison 22/23 2. VL) Diese sieht vor, dass es acht Spieltage gibt, an denen immer zwei Mannschaften aussetzen und einen längeren Spieltag mit allen Mannschaften. So ist jede Mannschaft einmal Ausrichter und hat sieben Spieltage. Pro Saison muss eine Mannschaft zweimal den Ausrichter stellen (Vereine rollieren über die Jahre).

Ein durchschnittlicher Spieltag dauert 5 Stunden, wobei nur der Ausrichter die ganze Zeit vor Ort sein muss. Meistens haben die Mannschaften 1-2 Spiele Pause, in seltenen Fällen auch drei Spiele, so dass die Wartezeit der Mannschaften deutlich minimiert wurde.

Ich bitte darum, dass der Antrag des HTC Hannovers auf dem Verbandstag zur Abstimmung gebracht wird.

Mit freundlichen Grüßen,

Wolfram Dech

A handwritten signature in blue ink, consisting of several loops and vertical strokes, positioned to the right of the printed name 'Wolfram Dech'.